

Buddenbaum

Platschnasse Pilger zum Wallfahrtsauftakt

Hoetmar (oh). „So ein Wetter hatten wir noch nie. Zumindest die letzten 50 Jahre nicht, so viel steht fest“, sagte Heiner Ruthmann als Vorsitzender der Kapellengemeinde Buddenbaum. Ausgerechnet zum Auftakt der traditionsreichen Wallfahrtswoche hatte der Himmel all seine Schleusen geöffnet.

Wer sich mit der Prozession von der Lambertus-Kirche nach Buddenbaum auf den Weg gemacht hatte, kam platschnass am Gnadenbild der Mutter vom Guten Rat an und war froh, endlich ein trockenes Plätzchen zu finden.

„Ich kann mich nicht daran erinnern, dass die Prozession jemals ausgefallen ist“, betonte Heiner Ruthmann. Es sei gute Tradition, sich gemeinsam auf den Weg nach Buddenbaum zu machen und dort unter den blühenden Linden auf dem Kapellenvorplatz Gottesdienst zu feiern. An einen Gottesdienst unter freiem Himmel war am Sonntag natürlich nicht zu denken. Vielmehr strömten die Pilger in die frisch renovierte Wallfahrtskapelle, wo Pfarrdechant Manfred Krampe das Hochamt zelebrierte. Musikalisch gestaltetet wurde dieses vom Kirchenchor St. Lambertus unter der Leitung von Alexander Rohm.

Nach dem Gottesdienst kehrten viele Gläubige im Pilgertreff ein, um sich bei Schnitzchen und Kaf-

fee für den Rückweg zu stärken. Nach dem Gottesdienst rissen auch die Wolken auf, sodass auch am Getränkestand miteinander angestoßen werden konnte.

Heiner Ruthmann dankte allen, die zum Gelingen der Wallfahrtswoche beitragen. Bis zum 7. Juli lädt die Kapellengemeinschaft alle Pilger ein, sich mit ihren Sorgen und Ängsten, aber auch ihren Freuden und ihrem Glück auf dem Weg zur Kapelle zu machen und dort Gemeinschaft zu erleben.

Die Wallfahrtswoche steht in diesem Jahr unter dem Leitwort „Geh mit uns“. Eucharistiefiern finden täglich jeweils morgens um 8 Uhr und abends um 19.30 Uhr statt. Zudem gibt es eine Reihe von besonderen Gottesdiensten. Am Dienstagabend erwartet die Kapellengemeinschaft dann um 19.30 Uhr Bischof Dr. Felix Genn. Anlässlich des Bischofsbesuches werden die Kirchenchöre St. Lambertus und St. Bonifatius aus Hoetmar und Freckenhorst gemeinsam in das Lob Christi einstimmen. Natürlich kann jeder in der Kapelle auch einen Moment der Ruhe finden und am Gnadenbild der „Mutter vom Guten Rat“ innehalten.

Das Programm mit allen weiteren Gottesdiensten ist auf der Internetseite der Pfarrei abrufbar.

 www.bonifatius-lambertus.de



Den Auftaktgottesdienst der Wallfahrtswoche feierte Pfarrdechant Manfred Krampe vor dem Gnadenbild der Mutter vom Guten Rat in der Kapelle Buddenbaum. Fotos: Ohlmeier



Der Kirchenchor St. Lambertus Hoetmar bereicherte das Hochamt, das in der frisch renovierten Kapelle stattfand.



Mit Schirmen und Regenjacken ausgerüstet machten sich die Pilger bei strömendem Regen auf den Weg zur Buddenbaumkapelle.